

# ANALISIS LAPORAN KEUANGAN PADA PT TRIPUTRA ARGO PERSADA

Nuratia, Iman Murtono Soenhadji, Ph.D

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : laporan keuangan

Abstraksi :

Laporan keuangan memberikan ikhtisar mengenai keadaan finansial suatu perusahaan yaitu neraca dan rugi laba. Untuk dapat melihat suatu kondisi finansial perusahaan perlulah dilakukan analisis laporan keuangan. Tujuan analisis laporan keuangan adalah mengetahui besarnya tingkat likuiditas, solvabilitas dan rentabilitas pada PT. TRIPUTRA ARGO PERSADA yang dinyatakan. Dokumen â dokumen yang sudah diterima ke financial akan masuk tempat akuntan dan akan diperiksa oleh bagian akuntan. Apakah transaksi yang sudah keluar dan masuk sudah benar atau tidak. Setelah di periksa akan di neraca. Apakah sudah seimbang dengan pengeluaran dan pemasukan? Dan di cocokkan dengan bukti â bukti yang sudah ada. Metode kerja praktek adalah dokumen yang sudah diterima ke financial akan masuk tempat akuntan setelah diperiksa akan dineraca kemudian dicocokkan dengan bukti-bukti yang sudah ada. Apakah sudah benar atau belum?. Analisis rasio keuangan PT. Tripurta Arago Persada menunjukkan kondisi keuangan secara umum masih dapat dikatakan mempunyai kemampuan dalam menjalankan perusahaan dan kemampuan kewajiban hutang jangka panjang yang harus segera dipenuhi. Ini dapat dilihat dari tingkat likuiditas yang meningkat dan solvabilitas yang juga meningkat. Kondisi ini disebabkan oleh jumlah aktiva lancar dari tahun 2005 samapi 2006 mengalami penurunan dan jumlah hutang lancar yang meningkat. Sedangkan pada tingkat rentabilitas tahun 2005 sampai 2006 perusahaan tersebut dan kemampuan dalam memperoleh laba mengalami penurunan dilihat dari biaya operasi yang dicapai rendah sehingga profit margin semakin rendah. Dari hasil dapat diketahui bahwa metode rentabilitas tahun 2005 dan 2006 perusahaan tersebut dan kemampuan dalam memperoleh laba mengalami penurunan dilihat dari biaya yang dicapai rendah sehingga profit margin semakin rendah jika dibandingkan metode likuiditas yang mengalami peningkatan.